

Être très attentifs aux conditions de scolarité des enfants de notre ville, particulièrement des enfants de ses quartiers prioritaires

Nous constatons que les conditions de vie s'aggravent, que la précarité s'y développe, que les inégalités s'accroissent, que la mixité sociale est quasi inexistante.

Dans ces conditions, l'école publique joue un rôle essentiel dans l'entrée en socialisation et en apprentissages, elle est le lieu où tous les enfants peuvent être accueillis gratuitement, et où les inégalités peuvent un peu être réduites.

C'est pourquoi le ministère de l'Éducation Nationale a indiqué des priorités et décidé des dispositifs dans les quartiers politique de la ville, pour les mettre en oeuvre : scolarisation des deux ans dans des classes à effectifs allégés, et dédoublement des classes de cycle 2.

Avec les mesures de carte scolaire proposée par Monsieur le Directeur Académique, ces priorités ne sont plus assurées.

Laëtitia ALLYASBGRAN-QUINTARD, Sylvie LENOBLE, Michel SOULAS.

agauchestoute@gmail.com

Avril 2025

